

Voilà à quoi ressemble une glissière de sécurité pour un deux-roues motorisé... Drôle de sécurité, non ?

Chaque année, les glissières de sécurité non doublées en partie basse sont responsables de la mort de nombreux conducteurs de deux-roues motorisés. Pourtant, il existe bien des dispositifs pour éviter ces "hachoirs" mais ils ne sont pas systématiquement installés pour des raisons budgétaires. La sécurité a un coût mais la vie n'a pas de prix...



**SÉCURITÉ DES DEUX-ROUES
MOTORISÉS RÉFLÉCHISSONS
AUTREMENT**